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令和元年寄居町教育委員会 第７回 定例会会議録 

 

招 集 期 日 令和 元 年 ７月 １９日 

招 集 場 所 教育委員会室 

開 会 閉 会

の 日 時 

開会   ７月２５日 午後３時００分 

閉会   ７月２５日 午後３時４０分 

教 育 長 轟  和 男 

 

出   席   状   況 

 

席次番号 職      名 氏        名 適  用 

１ 委 員 今 村 幸 男 出 席・欠 席 

２ 委 員 清  水  幸 三 郎 出 席・欠 席 

３ 委 員 꺬 田 明 美 出 席・欠 席 

４ 委 員 小 林 央 子 出 席・欠 席 

５ 教 育 長 轟  和 男 出 席・欠 席 

議 事 

参与者 

教 育 総 務 課 長 黒 瀨 和 俊 出 席・欠 席 

教 育 指 導 課 長 野 口 泰 明 出 席・欠 席 

生 涯 学 習 課 長 根 岸 伸 年 出 席・欠 席 

給食センター所長 坂 本 弘 之 出 席・欠 席 

中 央 公 民 館 長 吉 野  勝 出 席・欠 席 

図 書 館 長 野 澤 高 久 出 席・欠 席 

 鉢 形 城 歴 史 館 長 石 塚 三 夫 出 席・欠 席 

書 記 教 育 総 務 課 河 邊 ・ 芝 﨑  
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日程第２ 

 

 

 

 

日程第３ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

開  会 

 

 

前回会議

録の承認

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会議録署

名委員の

指名につ

いて 

 

教育長報

告につい

て 

 

 

 

 

 

質疑等 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○轟教育長 

令和元年第７回定例会の開会を宣言します。 

 

○轟教育長 

  日程第１ 令和元年第６回定例会の会議録については、事

務局より各委員に事前配布してあります。内容等について何

かございますか。 

 

○委員全員 

なし 

 

○轟教育長 

  なしの声により承認いただきましたので、前回署名委員と

して指名された委員は署名をお願いします。 

 

○轟教育長 

次に日程第２ 会議録の署名委員を指名いたします。 

１番 今村委員、３番 吉田委員を指名します。 

 

 

○轟教育長  

続きまして日程第３ 教育長報告です。 

下記の事項について報告する 

 １ 各地区の人権教育連絡協議会総会について 

 ２ 人権問題に関する教員の意識調査について 

 ３ 校長会における指示事項について 

 ４ 水泳授業の民間委託の検討について 

 

○今村委員 

人権意識調査についての質問について、この結果はどう活用

される予定ですか。結果を受けて、教育委員会としてこの結果

は望ましい、望ましくないという判断をすべきなのか、それも

多様性として認めるべきなのか。教職員はそれを受けて指導を

するわけだと思いますが、どのように考えていますか。 

 

○轟教育長 

具体的な活用についてはまだまとまってはいませんが、現状

を知ることで、どう指導していくかに繋がると考えています。 
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○清水委員 

令和元年の第１回とありますが、過去に同様の調査というの

はあったのですか。 

 

○轟教育長 

具体的にこのような形で行われたのは初めてです。 

アンケートの意図としては、法律が改正されて１５年程度経

って、「同和教育」という言葉を使わなくなったという背景が

あり、世代別に人権教育への意識がどう違うのかというのを調

べるというものです。 

 

○今村委員 

まずこのアンケートの質問に移る前に、まず町民への意識調

査と同様の質問を行い、それからその結果についての感想を問

うというのは如何でしょうか。今の設問だと、結果として出た

数字に意味があるのか疑問に思う部分があります。 

 

○轟教育長 

このアンケートについては、実施するかしないかを含め、改

めて検討したいと思います。 

 

○吉田委員 

水泳授業の民間委託が始まると、年間を通じて授業が行われ

ることになるのですか。 

 

○黒瀨教育総務課長 

水泳授業は、年間おおむね１０時間という決まりがあります

ので、移動時間が限られることを考えると、１回に２コマ分を

行うということで考えております。 

 

○吉田委員 

水泳を習っている子とそうでない子で技術に差があるよう

なので、水に慣れさせるために、もっと授業の時間数が増えれ

ばいいと思います。 

 

○黒瀨教育総務課長 

なるべく授業と授業の間の期間が空かないようにするなど

工夫をしたいと思います。後は専門のインストラクターが教え

るようになりますので、それだけ上達は早いと思います。 



 

3 

日程第４ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日程第５ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議 案 

第２１号 

 

 

 

 

 

質疑等 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議 案 

第２２号 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○轟教育長 

続きまして、日程第４ 議案第２１号 男衾公民館運営委員

の委嘱について を議題といたします。説明をお願いします。 

 

○根岸生涯学習課長 

内容説明を行う 

 

○委員全員   

なし 

 

○轟教育長 

ないようですので、可決することといたしますが、よろしい

でしょうか。 

 

○委員全員  

賛成 

 

○轟教育長 

全員賛成ですので、議案第２１号につきましては、原案どお

り可決することに決定いたします。 

 

○轟教育長 

続きまして、日程第５ 議案第２２号 専決処理の承認を求

めることについて を議題といたします。 

本議案については、人事に関することになりますので、非公

開といたしますがよろしいでしょうか。 

 

○委員全員  

賛成 

 

○轟教育長 

それでは、非公開とします。 

 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

【非公開部分につき審議内容省略】 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 
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日程第６ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

諸報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質疑等 

 

 

行事予定 

 

 

 

 

 

 

 

質疑等 

 

 

 

 

 

○轟教育長 

議案第２２号につきましては、原案どおり可決することに決

定いたします。 

 

○轟教育長 

続きまして、日程第６ 諸報告に入ります。教育総務課から

報告をお願いします。 

 

○黒瀨教育総務課長 

  下記の事項について報告する 

  １ 工事費の支払いについて（２件） 

  ⑴ 男衾小学校屋上給水加圧ユニット更新工事 

 ⑵ 折原小学校プールろ過設備等更新工事 

 

○野口教育指導課長 

  下記の事項について報告する 

  １ １学期の終了及び夏季休業の開始について 

 

○根岸生涯学習課長 

  下記の事項について報告する 

  １ 寄居町中学生海外相互交流事業について 

 

○委員全員  

なし 

 

○轟教育長 

次に７月２６日から８月末までの行事予定を別紙により報

告を願います。 

 

○黒瀨教育総務課長・野口教育指導課長・根岸生涯学習課長 

「今後の主な行事予定」に沿って、各課から行事日程を報告

する 

 

○委員全員  

なし 
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閉 会 

○轟教育長 

日程第７ 協議事項に入ります。 

協議事項１ 委員提案の協議事項について、委員の皆さんか

ら何かございますか。 

 

○清水委員 

７月１６日、県の教育委員研究協議会に出席しました。 

前の定例会でも申し上げましたが、障害者雇用の推進方策の

最終報告について講義があり、県教委では法定雇用率である

２，４％に未だ達していないという事で、今後も積極的に雇用

を考えていくというお話でした。 

また、川口市の夜間中学のお話がありまして、寄居町からも

１人、通っている生徒がいるということでした。全国でも先進

的な事例という事で、市教委でも頑張って取り組まれていると

いうことでした。 

分科会では、第３分科会「いじめ・不登校対策について」に

参加しました。懇談会の中で、何かあったときのマニュアルを

作り、学校と教育委員会、教育委員会と首長との連携をしっか

り構築するというのが大事だというお話になりました。警察や

児童相談所との連携についても、たらい回しではなく、きっぱ

りと采配が振れるような仕組み作りが求められるというお話

もありました。以上、報告させていただきます。 

 

○轟教育長 

それでは、続きまして次回定例会の日程について協議願いま

す。 

 

○委員全員 

協議を行う 

 

○轟教育長 

協議の結果、次のとおり令和元年第８回定例会を決定しま

す。令和元年８月２３日（金）９時３０分より行います。以上

をもちまして、本日の委員会は閉会といたします。 

 


